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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Создание и внедрение обучающего курса по разработке приложений для платформы iOS».
Магистерская диссертация посвящена разработке курса по созданию приложений для современных мобильных устройств. В качестве основной платформы выбрана операционная система iOS.
В работе приведен сравнительный анализ языков программирования для операционной системы iOS. Дан обзор существующих методик, онлайн-курсов и лекций по обучению выбранной платформе. Подробно описаны их недостатки и преимущества разработанного курса.
В рамках курса разработаны лекции и сопроводительные домашние практические задания. Дано подробное описание процесса освоения студентами изучаемого материала, продемонстрирован подробный план лекций и аргументирована их актуальность.
Приведены результаты по итогам проведения курсов по описанному плану с двумя потоками студентов в Санкт- Петербургском политехническом университете Петра Великого.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Creation and implementation of a training course on developing applications
for the iOS platform”.
The master's thesis is devoted to the creation of a course
about developing applications for modern mobile devices. The iOS operating system is selected as the main platform.
The comparative analysis of programming languages for the iOS operating system is provided. A review of existing methods, online courses and lectures on teaching the selected platform is given. The disadvantages and advantages of the developed course are detailed described.
The course includes lectures and accompanying homework assignments. A detailed description of the process of mastering the studied material by students is given, a detailed plan of lectures is provided, and their relevance is argued.
The results of the courses with the participation of students at the St. Petersburg Polytechnic University of Peter the Great are presented.
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